

saint-pardoux-soutiers

Inauguration de la station d'épuration



Le ruban tricolore a été coupé en présence de la préfète, du maire, du président du Syndicat des eaux de Gâtine et de celui du Département.

La nouvelle station d'épuration de Saint-Pardoux-Soutiers a été officiellement inaugurée le jeudi 6 juin en présence de nombreux officiels autour du maire, Benoît Piron : Isabelle David, préfète des Deux-Sèvres ; Philippe Albert, président du syndicat mixte des eaux de Gâtine ; Marie-Hélène Aubert, présidente de l'agence de l'eau Loire-Bretagne ; Gilbert Favreau et Coralie Denoues pour le Département ; Jean-Pierre Rimbaud, président de la communauté de communes Val-de-Gâtine. L'ancienne station d'épuration étant en fin de vie, ce projet

avait été lancé en 2009, mis en service en mars 2019. Le coût total de l'opération est de 1,165 million, pris en charge par l'agence de l'eau (SMEG), le Département, la commune de Saint-Pardoux-Soutiers et la communauté de communes Val-de-Gâtine. L'équipement a une durée de vie estimée à quarante ans. Le maire, lors de son discours a déclaré : « Aujourd'hui, notre commune réunifiée, comptabilise 2000 habitants, et ne cesse de s'agrandir, il fallait créer une nouvelle station d'épuration, écologique et respectueuse de son environnement ».

Les élèves des deux écoles de la commune ont pu visiter la station le temps d'une matinée pédagogique afin de comprendre les étapes que traversent les eaux usées domestiques. Philippe Albert, président du SMEG, précise : « L'eau est précieuse, savoir la préserver est indispensable en agissant de plus en plus en amont. Les enjeux face aux changements climatiques, les sécheresses, les pénuries d'eau, nous obligent à apporter des réponses sur nos pratiques d'utilisations de l'eau, le syndicat accompagne les acteurs dans ce sens ».